Colombia

Gobierno sigue en Cuba con las Farc

Guerrilla anunció que mantendrá 'prisioneros de guerra'.

• Entre desconcierto, sorpresa y molestia se movieron las opiniones en torno al anuncio de las Farc de seguir teniendo como prisioneros de guerra a poli-cías y militares retenidos.

La molestia fue clara en el Gobierno, que sin embargo, insistió en que seguirá en la mesa. El líder de los

El apunte

Análisis de académicos e investigadores

• Frederic Masse, experto en conflicto, ve riesgo en la declaración de las Farc si es una maniobra para pedir un canje.

Ariel Ávila, investigador de Corporación Nuevo Arco Iris, considera que el pronunciamiento "no va afectar el proceso de paz porque acordaron negociar en medio del conflicto". Para Jaime Duarte, experto del Externado, "no hay por qué sorprenderse", pe-

ro aclara que en el DIH no hay prisioneros de guerra en conflictos internos.

Humberto de la Calle (c), iefe negociador del Gobierno, lee un comunicado en La Habana (Cuba), ELAP

negociadores de paz, Humberto de La Calle, le pidió a la guerrilla 'no hacer per-der el tiempo'. "Vamos a der el tiempo'. "Vamos a La Habana para terminar el conflicto que es lo que pactamos. Y si no es así, que nos lo digan de una vez, para no hacerle per-der el tiempo al Gobierno y a los colombianos

Pero aseguró que la orden del Presidente Juan Manuel Santos es seguir negociando. "La orden a esta Delegación es seguir trabajando en un Acuerdo para terminar el conflicto. De ese objetivo no nos vamos a dejar desviar".

Esa frase recuerda el acuerdo entre las dos partes al inicio de la negociación de paz cuando afirmaron que no se pararían de la mesa de negociación sin lograr acuerdos de paz.

Las delegación guberna-mental viajó ayer por la tarde a La Habana (Cuba) donde mañana retomarán las negociaciones de paz con las Farc, suspendidas desde la semana pasada.

Las Farc dieron a conocer un comunicado en el que afirman: "nos reserva-mos el derecho a capturar como prisioneros a los miembros de la fuerza pú-blica que se han rendidos en combate"(sic), y acla-ran que el año pasado lo que anunciaron fue no ha-cer más 'retenciones' de carácter económico.

La declaración se da luego del secuestro de los policías Víctor González y Cristian Camilo Yate, la se mana pasada en el Valle UN DÓLAR

En breve

Buscan argentina perdida en Huila

NEIVA. Catalina García Rickemberg, argentina profesora de idiomas, desapare-ció en diciembre entre Pitalito (Huila) y Florencia cuando se dirigía a la capital caqueteña a visitar a su hija. Familiares dicen que la mujer sufría una crisis emocional



Catalina García tiene 27 años

Primera condena por carro bomba

BOGOTÁ. Cinco años y medio de prisión pagaría el menor de 17 años que puso la bomba en la camioneta en la que viajaba el exministro Fernando Londo-ño y que le costó la vida a dos de sus escoltas. El joven dijo que estaba arrepentido de sus actos.

Un cura, detenido en Moscú con coca

 La prensa internacional registró con sorpresa el ca-so de un sacerdote colombiano que fue detenido en Moscú por transportar co-

A su llegada al aeropuer-to de Sheremetievo, Fabio Ricardo Rodríguez, de una comunidad anglicana, lla-mé la stanción de los polimó la atención de los policías por su aspecto enfer-

mo y nervioso. La Oficina Federal rusa de Lucha contra la Droga (Fskn) lo llevó a un hospital de Moscú, donde los médicos descubrieron que tragó 13 preservativos con 780 gramos de cocaína. "Cometí esta acción pre-

sionado por un grupo mafioso, no tuve elección", dijo visiblemente afectado.

Entre su equipaje se encontraron otros cinco recipientes con cocaína.

Rodríguez nació en Villavicencio, donde vive con su mamá y una hermana, y pertenece a la Provincia Iglesia Anglicana del Cari-be y la Nueva Granada.

Primera entrega de casas gratuitas

• Este sábado el Gobierno adjudicará las primeras 91 casas gratis a igual núme-ro de hogares, que hacen parte de las 100.000 prometidas por el presidente Juan Manuel Santos.

Las beneficiadas serán 91 familias de Pradera (Valle), en un acto al que asisti-rán el director del Departamento para la Prosperidad Social (DPS), Bruce Mac Master, el ministro de Vivienda, Germán Var-gas Lleras, el alcalde y el personero de la población.

La adjudicación de las vi-viendas se hará mediante un sorteo que realizará el DPS entre 135 potenciales beneficiarios, seleccionados mediante un procedi-miento legal, a los cuales se les entregará el inmue-ble a mediados de febrero.

Proyectan proteger la vejez

• La ampliación de la protección a la vejez que pro-mueve el Gobierno recae más en subsidios a los mayores de 65 años y en los Beneficios Económicos Periódicos (BEP) que en la reforma al régimen de pen-siones (SGP). El ministro del Trabajo,

Rafael Pardo, quien hoy da a conocer las bases del ajuste, dijo que con el mo-delo de Protección a la Vejez se eleva la cobertura hasta más de 70 por ciento

en 2018 -hoy es de 30 por ciento. Así, todos los trabajadores formales e informales tendrán ingreso al salir del mercado laboral.

Según las proyecciones del Ministerio, la cobertura del SGP aumentaría un punto, hasta 31,8 por ciento, y al sumarle un programa llamado Colombia Mayor, ascendería a 66,2%.

Al poner en ejecución el esquema de los BEP la cobertura subiría otros tres puntos, para acumular

69,2 por ciento. Los BEP son para quienes deven-gan menos de un salario mínimo mensual y para trabajadores que aportan a pensión pero que no lo-gran jubilarse y les devuelven las cotizaciones.

Si a lo anterior se añade un ajuste al SGP para pensionar por adelantado a quienes les faltan pocas semanas para jubilarse y después siguen cotizando, la cobertura llegaría a 70,9 por ciento en el 2018.



Adultos mayores en una manifestación en Cali en junio de 2012 ADN

Los datos

1. Asofondos

Asofondos, gremio de fondos privados de pensiones tiene una propuesta.

2. En marzo

Todo se discutirá para conciliar y radicar el proyecto en el Congreso en marzo.

Más edad

Quienes no tengan cierto capital, podrían jubilarse a más edad. Asofondos